



Pressemitteilung

Die glp Bezirk Meilen ist bereit für die Kantonsratswahlen 2023

Die glp des Bezirks Meilen tritt mit 12 Kandidatinnen und Kandidaten bei den Kantonsratswahlen vom 12. Februar 2023 an.

Die Liste wird angeführt vom Bisherigen Thomas Wirth, der seit 2018 auch im Gemeinderat von Hombrechtikon sitzt. Auf Platz 2 portiert die glp die bisherige Kantonsrätin Claudia Hollenstein, die seit 2012 auch dem Tiefbau der Gemeinde Stäfa vorsteht. Mit Philippe Guldin auf Listenplatz 3 will die glp einen dritten Kantonsratsitz gewinnen. Philippe Guldin ist Familienvater, Unternehmer für vegane Lebensmittel und Ersatzmitglied des Bezirksrats Meilen.

Auf Platz 4 folgt Rahel Moser Haldi, die neu gewählte Schulpflegepräsidentin von Männedorf. Mit Sascha Ullmann (Gemeindepräsident Zollikon) und Susanna Schubiger (Gemeinderätin Küsnacht) besetzen weitere erfahrene Persönlichkeiten die Spitzenplätze 5 und 6.

Claudia Hollenstein, Co-Präsidentin der glp Bezirk Meilen:

«Der Erfolg in den Kommunalwahlen ist uns Auftrag und Motivation zugleich, auch im Kantonsparlament verstärkt Verantwortung zu übernehmen. Die grünliberale Politik steht für eine nachhaltige Umwelt- und Energiepolitik, eine starke Wirtschaft und ein leistungsstarkes Bildungssystem.»

Auf den weiteren Listenplätzen folgen Golrang Daneshgar (Parteipräsidentin glp Männedorf), Denis Faoro (Meilen), Hyuen Phan-Sturm (Gemeinderätin Erlenbach), Liya Bruman (Herrliberg), Florian Muggli (RPK Mitglied Stäfa) und Celestin Rohner (Uetikon).

Mit Blick auf die Zusammensetzung der Liste meint Claudia Hollenstein: «Nicht nur die Kompetenzen waren uns wichtig. Auch mit der Vielfalt wollen wir den Souverän überzeugen: Sowohl Frau wie Mann, jüngere und etwas ältere Personen sowie von oben wie auch von unten am Zürichsee.»

Kontakt: Claudia Hollenstein, Co-Präsidentin glp Bezirk Meilen, Tel 079 230 82 32